

Calificación sanitaria final AGUAS DE BAÑO PLAYA DE PONIENTE Y PLAYA GRANADA (2018-2021)



CALIDAD DE AGUAS DE BAÑO:
EXCELENTE (Playa de Poniente)
EXCELENTE (Playa Granada)

Resultados analíticos del último control realizado:

Fecha: Septiembre segunda quincena	
<i>Enterococo intestinal (PLAYA DE PONIENTE)</i>	15.0 NMP/100 ml
<i>Escherichia coli (PLAYA DE PONIENTE)</i>	17.0 NMP/100 ml
<i>Enterococo intestinal (PLAYA GRANADA)</i>	7.0 NMP/100 ml
<i>Escherichia coli (PLAYA GRANADA)</i>	4.0 NMP/100 ml

Valores límites de calidad excelente del Anexo I del RD 1341/2007:

	CALIDAD			UNIDADES
	SUFICIENTE ⁽²⁾	BUENA ⁽¹⁾	EXCELENTE ⁽¹⁾	
<i>Enterococo intestinal</i>	185	200	100	Ufc_NMP/100 ml
<i>Escherichia coli</i>	500	500	250	Ufc_NMP/100 ml

(1) percentil 95
 (2) percentil 90